



Tiene cinco áreas sustantivas acéfalas desde enero y serán sometidas a concurso. ARCHIVO

Convocatoria de IEEM para ocupar vacantes

Selección. Abierta a interesados en ser titulares de unidades, así como del centro de formación y documentación electoral

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), convocó a las personas interesadas en participar en la designación de titulares de unidades y del centro de formación y documentación electoral que tienen acéfalos desde enero de este año, para involucrarse de lleno en las elecciones del 2023.

Los cargos donde necesitan designar a las personas titulares son: el Centro de Formación y Documentación Electoral, la Unidad de Comunicación Social, la Unidad de Informática y Estadística,

LAS CLAVES

Experiencia

Mínima de cinco años en el área profesional y tener más de 30 años de edad al día de la designación.

Difusión

Buscan a quien se encargue de coordinar y ejecutar políticas de comunicación del Instituto Electoral.

la Unidad para la Coordinación de los Trabajos de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia Política en Razón de Género y la Unidad Técnica para la Administración de Personal Electoral.

En todos los cargos pueden participar libremente hombres y mujeres, con excepción de la Unidad de Género, la cual es exclusiva para mujeres o personas de grupos vulnerables.

Las y los interesados deben registrarse y entregar la documentación que soporte el currículum, en formato digital, antes del 9 de septiembre, quiénes ha-

yan cumplido los requisitos legales serán valorados para constatar la idoneidad de su aspiración y las personas mejor calificadas pasarán a la etapa de entrevista.

Esta última estará a cargo del consejero y las consejeras electorales, así como del secretario ejecutivo para constatar su idoneidad, de manera presencial en las instalaciones del instituto electoral, con lo cual la consejera presidenta podrá presentar las propuestas de designación al Consejo General.

Abanico de alternativas

La ley faculta a la consejera presidenta a hacer las designaciones correspondientes, pero por primera vez se decidió abrir el abanico de posibilidades y convocar a la gente interesada en colaborar con el IEEM durante los siguientes años.

En todos los casos piden experiencia mínima de cinco años en el área profesional, tener más de 30 años de edad al día de la designación, no tener registro de candidatura a algún cargo alguno de elección en los últimos cuatro, no estar inhabilitado, no desempeñar cargo político ni dentro de la administración pública. ■

Capital p.5

Busca IEEM completar su estructura rumbo al 2023

ALMA RODRÍGUEZ

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), ya ha emitido las convocatorias para nombrar titular de sus cuatro áreas que en lo que va del año carecían de una figura que presidiera sus labores en el Centro de Formación y Documentación Electoral, la Unidad de Comunicación Social y

la Unidad de Informática y Estadística, a la par, busca a la persona que dirija la nueva Unidad para la Coordinación de los Trabajos de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia Política en Razón de Género (exclusiva para mujeres y personas de grupos vulnerables).

Para alistar una estructura completa rumbo al Proceso Electoral

de 2023, el IEEM hizo pública la convocatoria a fin de que las personas interesadas puedan manifestarlo e ingresar la documentación.

Para ello, el IEEM difundió el aviso, mismo que incluye el perfil, funciones y requisitos de cada uno de los cargos a designar.

El periodo de recepción de la documentación, se establece, será del

2 al 9 de septiembre; entre los requisitos generales que se les solicita están: contar con licenciatura, maestría o doctorado, un mínimo de 5 años de experiencia laboral, tener más de 30 años de edad al día de la designación, gozar de buena reputación y no haber sido condenado/a por delito alguno, así como no tener registro a candidatura a cargo algu-



FOTO: ESPECIAL

no de elección popular y no haber desempeñado alguna dirección nacional o estatal de un partido político en los últimos cuatro años.